



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 28. August 2012

P121082

Anhörung der Staatskassen und der interessierten Kreise zur Änderung der Verordnung über die Anlage beschlagnahmter Vermögenswerte vom 3. Dezember 2010 (SR 312.057)

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Justiz.

Begründung

Das Bundesamt für Justiz hat die Staatskassen und die interessierten Kreise eingeladen, zu einer Änderung der Verordnung über die Anlage beschlagnahmter Vermögenswerte Stellung zu nehmen. Die Änderung der Verordnung sieht vor, dass hinterlegte, beschlagnahmte Bargelder zu einem marktkonformen Zins, aber nicht mehr zum höheren Zins für Steuervorauszahlungen verzinst werden müssen. Der Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt begrüsst die vorgeschlagene Änderung.

